

nineboard - Evolution #35676

Changer les icônes sur la page principale ?

30/11/2023 12:05 - Laurent Brillard

Statut:	Fermé	Début:	30/11/2023
Priorité:	Normal	Echéance:	
Assigné à:		% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	0.00 heure
Version cible:	Envole 7.11	Temps passé:	0.00 heure
Distribution:			

Description

Bonjour Arnaud,

Sur la page d'accueil /nineboard/user/home, on m'a fait la suggestion que les icônes sont peu explicites.

icône stylo actuelle = Visualiser > plutôt icône oeil ? et à droite ?

icône page actuelle = Configurer > plutôt icône engrenage ? et à gauche ?

Merci d'avance de ce que tu pourras faire !
Laurent

Révisions associées

Révision 8037b7b4 - 05/12/2023 14:39 - Arnaud FORNEROT

changement icones sur page home (ref #35676)

Historique

#1 - 05/12/2023 14:39 - Arnaud FORNEROT

- Tracker changé de Demande à Evolution
- Statut changé de Nouveau à Résolu
- Version cible mis à Envole 7.11

#2 - 01/02/2024 11:16 - Arnaud FORNEROT

- Statut changé de Résolu à Fermé